

浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆

令和6年 9月号



2学期もよろしくお願いたします



今年の夏は・・・昨年も暑い夏でしたが、今年は特に厳しく、夏休みに入る直前から連日体温を超えるような最高気温を記録し、名古屋で猛暑日が25日連続で過去最長を記録したとの報道も目にしました。一昔前は、何日連続で熱帯夜が続きました、という報道を耳にしていたような気がしましたが・・・。また夏休み終盤にはゲリラ豪雨と呼ばれるような雨が一宮市内でもあり、様々なところで冠水したとの報道もありました。浅井北小学校区での冠水被害の話聞いていませんが、皆様のところはいかがでしたでしょうか。さらにはお盆の前には「南海トラフ地震臨時情報」の中の「巨大地震注意」が出され、地震に対する備えを改めて考えさせられました。最後には台風10号が発生した当初、愛知県を直撃する進路予報に直面し、災害に備える体制をとりました。幸いにも強い勢力のままの直撃は免れましたが、日本各地で甚大な被害が出たことに心を痛めます。今後も、地震や台風など自然災害に対する備えを常に心がけ、子どもたちが安心・安全に学校生活を送れるようにしていきたいと思ひます



今年も水難事故、交通事故のニュースが連日報道されました。終業式で子どもたちに、夏休みは「交通事故に遭わないように」「水の事故に遭わないように」「熱中症にならないように」と話をし、9月2日の始業式には元気に登校してきましょう、と約束しました。子どもたちは約束通り、充実した夏休みを過ごしたことがわかるようなとびっきりのにこにこ顔で、そして元気な声でのあいさつで登校してきました。世間では様々な自然現象が起き、事故も多くあった夏休みでしたが、子どもたちの元気な声や様子が見聞きできたことを、とてもうれしく思ひました。

残暑厳しい夏の終わりから、過ごしやすい秋、そして北風が吹き始める冬へと、季節の変化に富んだ2学期が始まりました。2学期は、学習発表会～体育の部～、校外学習や修学旅行と、学校行事が続きます。学校行事に取り組むことで、普段の学校生活では得られない経験を積んで、小さなことでもいいから何かを学び取ってほしいな、ほんの少しでもいいので成長してほしいな、と思ひます。もちろん日々の学校生活も大切にしていきたい。子どもたちにとって実りのある、充実した学期となるよう、教職員一丸となって、教育活動の充実を図ってまいります。気持ちを新たに、意欲を高めている子どもたちが、より力をつけ、より成長できる2学期にしてほしいと願っていますし、子どもたちを支援していきたいと思ひます。



～今後も地域やご家庭の皆様の協力をいただきながら、子どもを中心にすえた浅井北小学校の教育を推進していきます。2学期もよろしくお願いたします～